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Agendaprotokoll AVG-SEB Sitzung 09.12.2019 
  
  

 Tagesordnungspunkte: 

 

TOP 1: Begrüßung und Protokoll 

Nach der Begrüßung durch Frau Lehn und der Annahme des Protokolls erfolgt ein kurzer Austausch 

über die vorangegangene Sitzung. 

 

TOP 2: Vorstellung der Schülersprecherinnen und der Vertrauenslehrer*in 

Die neu gewählten Schülersprecherinnen  ( Marie-Nele Meyer, Ellenor Hertel ) stellen sich und ihre 

Ziele vor. So sollen Ideen und Wünsche der SV stufenspezifischer werden, damit sich alle 

Schüler*innen altersentsprechend vertreten fühlen. Die SV möchte die Themen Mülltrennung / 

Umweltbewusstsein angehen. So plant die SV 2-3 Entsorgungsstellen im Haus zu schaffen, die von 

den Schüler*innen organisiert werden. Außerdem möchte die SV bei dem Projekt „Dreieckshof“ 

mitwirken. 

 

Die neu gewählten Vertrauenslehrer Frau Ewaiwi und Herr Pagé stellen sich dem SEB vor. 

Es wird informiert, dass die Vertrauenslehrer zukünftig immer für zwei Jahre gewählt werden, wobei 

dies im Wechsel stattfinden soll, um eine gewisse Konstanz in der Betreuung zu gewährleisten.  

 

  

TOP 2: Bericht des Schulleiters 

Herr Breitbach berichtet über die Arbeitsgruppenarbeit. 

Eine erste Sitzung der Gruppe „Projektwoche“ ist bereits erfolgt (mehr zum Thema Projektwoche 

unter TOP 5). 

Im Projekt „Methodentraining Organisation“ wird geprüft, welche Möglichkeiten der 

Zusammenarbeit mit Externen wie z.B. Uni geschaffen werden können, da diese über eine bessere 

Infrastruktur im Bereich EDV verfügen. Realisierbar wäre dies eventuell für das Schuljahr 20/21. 

Für die Mittelstufe soll es ein Methodentraining Angebot zur Team Building geben. 

 

Das Projekt „Leitbild“ soll mit Mediatoren des PL (Pädagogischen Landesinstitut) angegangen 

werden, jedoch erst wenn die anderen großen Projekte zum Abschluss gebracht wurden. Als 

Zeitrahmen wurde hier das zweite Halbjahr im Schuljahr 20/21 in Aussicht gestellt.  

 

Das Projekt Lehrer / Raumkonzept wird derzeit nicht weiter verfolgt, da es u.a. räumliche Probleme 

gibt, da viele Lehrer*innen keine Vollzeitstelle haben und einige Fächer auch unterschiedliche 

Raumgrößen benötigen. 

 

Im Rahmen dieser Diskussion wurde auch die Frage an die SV gestellt, ob es einen weiteren Bedarf 

an Schließfächern gibt. Dieses wird nachgefragt. 
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Baumaßnahmen 
 

Die Umsetzung der Sanierungsarbeiten für Fachklassen soll mit Beginn der Osterferien 2020 starten. 

Des weiteren soll zu einem späteren Zeitpunkt noch eine energetische Sanierung erfolgen. 

Der Austausch des Bodenbelags im Dreieckshof soll ebenfalls in den Osterferien erfolgen. Danach 

sollen in Eigenregie eventuell Elemente für ein grünes Klassenzimmer umgesetzt werden, die jedoch 

mobil sein müssen. 

 

Kunst am Bau: Der Metallzaun zur Straße hin soll im Januar 2020 erneuert werden. Die Schule hat 

sich bei der Gestaltung mit einbringen können. 

 

Der Abstellraum hinter der Teeküche wird renoviert.  

 

Es wurde angefragt, ob es eine „Online Nachschlagemöglichkeit“ passend zu den Schulbüchern gibt. 

In einer offenen Aussprache wurde die Möglichkeit erläutert, wenn der Schulbuchverlag und der 

Lehrer es umsetzen kann / möchte. Der SEB nimmt diese Nachfrage in die einzelnen 

Fachkonferenzen mit und verfolgt dieses Thema. 

 

 

TOP 4: Nachbereitung Infotag 

Es gab ein durchweg positives Feeedback des Infotages. Es haben sehr viele potentielle 

Schüler*innen die Schule besucht. Erstmals waren bei jeder Schülergruppe freiwillige Eltern als 

Begleitpersonen mit anwesend. Die eingenommen Spenden wurden der SV übergeben.  

. 

 

TOP 5: Projektwoche / UPT 

Es werden zur Zeit viele  Projekte nur für ältere Schüler*innen angeboten. Das soll noch geändet 

werden, zudem der Wunsch der Eltern auf einer klassenübergreifende Regelung nrücksichtigt werden 

soll. Die Organisation der Bewirtung am Präsentationstag (Samstag, 25.04.2020) von 14:00 – 17:00 

Uhr soll durch den SEB erfolgen. 

 

 

TOP 6: Schulfest 

Nach einer allgemeinen Aussprache befürworten die meisten SEB-Mitglieder, dass es in den Jahren, 

in denen keine Projektwoche durchgeführt wird, ein Schulfest geben soll. 

 

 

TOP 7: Vorbereitung SEB-Sitzung mit den KES (5. Februar 2020) 

Herr Anton wird bei dieser Sitzung über die Projekttage informieren, 

Frau Eifler über das Methodentraining und der SEB über das Schulfest. 

Eine Sammlung von weiteren Themen wie bei der letzten KES Sitzung wird es erst wieder geben, 

wenn die meisten Themen abgearbeitet sind. 

 

 

TOP 8: Verschiedenes / Bericht aus den Fachkonferenzen 

Fachkonferenz Sport: Es ist angedacht, eine Bewertungstabelle auf der Homepage zu veröffentlichen, 

um transparenter zu sein. Zudem wird überdacht, ob eine zweite Lehrkraft beim Schwimmunterricht 

notwendig ist. In diesem Zusammenhang wurde diskutiert, wie mit Nichtschwimmern*innen 

umgegangen wird. Für den LK-Sport gilt, dass bei (ggf. längerfristigen) Verletzungen nach 

einvernehmlichen Lösungen gesucht wird. 
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======================================================================== 

 

Termine  

12.02.2020 19:00 Uhr SEB Sitzung ab 20:00 Uhr mit KES 

03.03.2020 Vorbereitungstreffen Projektwoche 

04.03.2020 Mitgliederversammlung Freundeskreis 

07.04.2020 Uhr nächste reguläre SEB Sitzung 

 


